

Links Ecologisch Forum (LEF)

Radicaal Groen Linkse Partijoverstijgende Beweging



Forum Gauche Ecologie (FGE)

Mouvement Radical Rouge et Vert, au-delà des Partis

Bruxelles Marche pour la Paix en Colombie

Geplaatst op woensdag 27 maart 2013 |

SHARE

Le mardi 9 avril aura lieu une manifestation en soutien de l'Europe face aux négociations de Paix en Colombie. Rassemblement à 17 heures à la Place de la Monnaie.

1. le vendredi 9 avril 1948, à 13h05, le candidat Jorge Eliécer Gaitán Ayala est mort assassiné, il était alors âgé de 50 ans et n'était pas seulement le candidat populaire aux élections qui devaient se réaliser en 1950 mais aussi le leader social qui représentait une alternative de changement pour le peuple colombien.

2. Son assassinat a réveillé une vague de protestations qui débutèrent à Bogota et qui s'étendit peu à peu à tout le pays. Malheureusement, cet événement, qui a scindé l'histoire de la Colombie en deux, se produisit au début de la Guerre Froide.

3. Le cycle de répression/lutte, commencé 65 ans auparavant, va se radicaliser au point d'embourber le pays dans un conflit armé sanglant, social et politique qui bat tous les records de l'horreur et implique l'ensemble de la société colombienne.

Depuis le commencement, les Etats-Unis ont été le soutien externe au niveau de l'extension et l'approfondissement du conflit colombien.

Le rôle de l'Europe dans le conflit.

4. Les multinationales européennes se sont, malheureusement, impliquées ou se sont arrangées pour ressortir un quelconque profit de ce conflit. Certaines fois, en finançant des escadrons de la mort, qui assassinent les leaders sociaux et syndicaux, ou tant d'autres profitant du fait que les autorités du pays offraient les richesses naturelles, sans porter d'importance aux effets sur la population locale ou la souveraineté nationale.

5. Jusqu'à l'élection du président espagnol en 1996, l'Europe menait une politique relativement indépendante des Etats-Unis dans ce conflit, mais Aznar la modifie et aligne l'Union Européenne avec les intérêts des Etats-Unis. Depuis, tant les multinationales européennes que l'Union européenne agissent ensemble pour retirer profit de la guerre en Colombie...aidés par la politique flexible et soumise de Bogota.

Non au TLC Europe-Colombie

6. Le TLC Europe-Colombie, imposé par Bruxelles, est un traité inégal, injuste, et barbare ; lequel n'exige, ni ne crée de mécanismes pour que la Colombie garantisse le respect des Droits de l'Homme et de nombreux traités et protocoles qu'elle est obligée de respecter. Nous exigeons que le TLC Europe-Colombie ne soit pas ratifié parce qu'il constitue un sabotage de la perspective de paix et de développement que désirait ardemment le peuple colombien en ces instants.

Notre engagement pour la Paix en Colombie

7. Nous saluons le début du procès de négociations entre le gouvernement colombien et la guérilla des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie (FARC). Apparaît alors une lueur d'espérance, une porte vers la fin du conflit qui dure maintenant depuis 65 ans. Nous nous unissons depuis l'Europe à la clamour majoritaire du peuple colombien qui aspire à surmonter le conflit armé, faire la paix et à atteindre une justice sociale à travers d'un vaste programme de réformes économiques, politiques et sociales.

8. En tant qu'organisations de la société civile européenne, nous poussons à ce que l'Europe soutienne ce processus et prenne en exemple le gouvernement téméraire de Norvège, lequel participe directement aux négociations comme garant et facilitateur de celles-ci.

Pour la Paix avec Justice sociale

9. La paix ira de pair avec le développement, avec la meilleure répartition de la richesse, mais nous savons que les problèmes pour atteindre la paix sont innombrables. Entre autre, le fait que les négociations doivent également s'étendre à l'autre guérilla, au ELN. Aussi, la paix doit être accompagnée de justice et de réparation auprès des millions de victimes du conflit. Le processus de paix requiert la concordance, la participation et la ratification de tous les citoyens et de leurs organisations respectives, celles qui doivent être incluses et dont les apports doivent être pris en compte et valorisés.

09/04 Nous manifestons aux côtés du peuple colombien

Pour tout cela, nous nous joignons au peuple colombien qui sortira exprimer son soutien au processus de Paix le MARDI 9 AVRIL.

Nous appelons tous les démocrates et amants de la paix à s'unir en Belgique à la MANIFESTATION Place de la Monnaie à 17h à Bruxelles!

Nous sommes nombreux, pour la paix maintenant.

Arlac, solidarité et culture latino en Belgique